

Am 15. Februar hatten wir einen speziellen Gottesdienst.

Es wurde von der Jugend ausgeführt. Maxim Ozerov war auch ein Führer.



Wir haben dem Gott zusammen mit der Gruppe der Verherrlichung gesungen.



Lilia Kudryashova hat Solo gesungen.



Sings das Gebetslicht. Jugend von der Wesley-Kirche hat den Herrn mit dem



Anastasia Villacheva hat den Liedvortrag durchgeführt.



Anna Pastukhova hat die Predigt für Kinder erzählt



Dann hat er um Lehren in der Sonntagsschule gebetet.



Andrey Krivonozhatin unser Ministerium zum Herrn gepredigt



Die Kirche hat Gott mit dem Singen verherrlicht.



Die Jugend hat ihren Vortrag gehalten. Das unser Leben sehr schnell ist und es notwendig ist



Dann haben sie das Lied gesungen.



Die Jugend ausgeführt am Sonntag Gottesdienst